

## **AUGENBLICK**

## DEUXIEME PRIX: Emma Naulin pour sa critique du film IN THE FADE

Backrezept des Kuchens "Aus dem Nichts"

Zutaten:

Symbole Farben, um den Kuchen zu dekorieren Musik, um das Thema des Kuchens

anzugeben

- \*der Regen
- \*ein Schutzengel
- \*ein Vogel
- \*das Meer
- \*ein Anker
- \* schwarzer Rauch
- \* Rot
- \* Schwarz und dunkle Farben
- \*eine dünner Lichtstreifen

Eine dumpfe Musik

Erste Etappe: Familie:

\*Das ist gut, die Vorbereitung des Kuchens in einer hellen und fröhlichen Atmosphäre zu beginnen. Der Kontrast zwischen dieser Abgeklärtheit des Anfangs und die Folge der Vorbereitung wird Ihren Kuchen viel würziger machen. Arbeiten Sie mit Ihrer Familie in Liebe und in Freude. Das Glück bringt einen zum Schwitzen! Die Sonne ist also eine Pflichtzutat.

Trick: es ist sehr interessant, eine Vorahnung hinzuzufügen... Zum Beispiel von einem Auto überfahren werden...

Die ernsteste Etappe kommt: die Explosion. Eine terroristische Explosion übrigens!

Nach dieser Etappe muss der Regen die Sonne auswechseln, um den Kuchen aufgehen zu lassen. Dann das Licht abtropfen lassen und einen schwarzen Farbstoff hinzugeben.

Die Schreie der Heroin übertönen alles. (Die Heroin ist die wichtigste Zutat: Diane Krüger). Das Leiden einer Mutter ist entscheidend. Es prägt den Charakter des Kuchens. Aber nur einige Tränen hinzugeben ... der Kuchen wird nass genug von dem Regen. Sie können jedoch Ihr Gesicht mit dem Schatten des Regens bekleiden, um einen Tränenschleier zu symbolisieren. Das wird Ihrem Kuchen eine tragische Eleganz bringen.

Trick: um das Leiden der Frau zu fördern und das Mitleid des Zuschauers zu wecken, können Sie einen Konflikt zwischen sich selbst und den Rest Ihrer Familie schüren. Benutzen Sie schwere, ergreifende und schockierende Wörter.

Kneten Ihre Einsamkeit, verquirlen Sie Ihre Verzweiflung und schneiden Sie Ihre Anhaltspunkte in dünne Scheiben. Geben Sie einige kleine rote Pinselstriche hinzu, um an das Attentat zu erinnern. Spielzeuge Ihres Sohns sind eine gute Idee: ein Krankenwagen oder ein Feuerwehrauto zum Beispiel.



## AUGENBLICK

Das Rot muss auch in der Badewanne des Kuchens vorkommen. Um das Blut der Frau zu beobachten, gucken Sie langsam von oben nach unten in einer Vogelperspektive von oben auf den Anker eines kleinen Boots. Dieser Anker muss nicht den Tiefpunkt erreichen, weil es die Altlasten der Mutter symbolisiert. Wenn er den Tiefpunkt erreicht, wird es bedeuten, dass ihre Vergangenheit sie getötet hat. Sie muss am Leben bleiben! Um sicher zu sein, dass sie noch lebt, geben Sie plötzlich einen Schutzengel hinzu, (in Form ihres Freundes und Anwalts). Dieser Schutzengel ist sehr wichtig während der ganzen Vorbereitung.

Zweite Etappe: Gerechtigkeit:

Um Ihren Kuchen zu würzen, geben Sie eine Prise eines außergewöhnlichen Anwalts hinzu. Man muss ihn hassen. Johannes Krisch, der Anwalt der Möllers ist perfekt!

Für mehr Kontrast ist die Heroin in schwarz und die Kriminellen sind in hellen Farben gekleidet, letztere aber mit emotionslosen Gesichtern. Geben Sie einen Löffel von Abscheu mit einer eisigen Beschreibung der Körper des Sohnes und des Manns hinzu. Schälen Sie jedes Teil Ihren Körpers sorgfältig und langsam für mehr Bitterkeit.

Vorsicht!: damit Ihren Kuchen nicht zu würzig ist, bestreuen Sie ihn mit einer Prise von Hoffnung. "Rache im Gerichtshof" ist ein sehr gutes Gewürz. Dann wenden Sie Ihren Kuchen sehr plötzlich, um die überflüssige Hoffnung verschwinden zu lassen.

Dritte Etappe: das Meer

Einige griechische Gewürze hinzugeben. Man muss die Sonne und die Griechische Ruhe empfinden. Zum Beispiel eine handwerkliche Bombe. Aber aktivieren Sie sie nicht! Die Vorbereitung ist noch nicht wirklich fertig.

Einen kleinen Vogel über den Kuchen hinzugeben. Er symbolisiert den Tot eines Unschuldigen. ... die Unschuld ihres Sohnes! Dieses Detail ist sehr interessant und sehr originell für Ihren Kuchen.

Schließlich die Vorbereitung mit einigen verräterischen Worten vermischen. "Komm Mama, komm".

Dann den Kuchen explodieren lassen. Der Endpunkt der Vorbereitung wird ungewöhnlich und bewegend sein. Ein schwarzer Rauch muss nach links hochsteigen, um das letzte Symbol des Kuchens zu zeigen: das Symbol der Einfügung der Frau in ihre Vergangenheit und das Symbol des Nazismus.

Ihr Kuchen ist fertig! Guten Appetit!